

2016年6月25日(土曜日)

ゆめプラ サロンコンサート2017

「光る音楽性とやわらかな感性 —松田理奈—」

《アンケートより》

- ・演奏者のお話が聞けてとても良かったと思います。仕事のストレスが少し消えました。ありがとう!! お母さんと演奏者、がんばって下さい!(50代男性)
- ・音のすばらしさが心の中に染みる様な素敵さです。とっても良かったです。(60代女性)
- ・最後のバッハがすばらしかった。知らずに涙がこぼれました。ありがとうございました。(60代女性)
- ・語りとヴァイオリンのステージは初めてです。ゆったりと時間が流れ、ヴァイオリンの奏でる物語にひたることができました。演奏者を独り占めできて、幸せなひと時でした。音楽と彼女の人生に思いをひたしました。(70歳以上女性)

＜担当者より＞

3歳からヴァイオリンを弾いているという松田さんの渾身のプログラム。様々な作曲家の無伴奏ヴァイオリン曲を物語で繋げていく構成は、まるで朗読劇を見ているようでしたね。心にしみるヴァイオリンの音色と物語が相まって、とても感動的な演奏となりました。音を確認するために裸足で演奏されている姿も心にきゅんと来るものがありましたね。客席が少し寒かったようで申し訳ございませんでした。演奏者が心地よく演奏できる室温とお客さまの体感温度、なかなか調整が難しい時もありますが、できるだけいいコンディションでお聴きいただけるよう配慮したいと思います。



2016年7月9日(土曜日)

ゆめたろう寄席「たい平・喬太郎 二人会」

《アンケートより》

- ・同じ演目でも落語家によって情景が違うことを知りました。たい平さん、「笑点」で見ている時とは違う、さすがだなあと感動しました。すごくよかったです。(50代女性)
- ・初めて生の落語を聞きましたがとてもおもしろかったです。また、ぜひ聞きに来たいです。(20代女性)
- ・笑いは人間を健康にする。武豊はそれが身近にあってとても良い町です。次回も聞きに来たいと思っています。(70歳以上男性)

＜担当者より＞

約500名のお客様に来ていただいた今年のゆめたろう寄席。柳家喬太郎さんは流石の名人芸で落語通を唸らせ、林家たい平さんは「笑点」そのままの明るくエネルギッシュな落語で会場を大きな笑いに包みました。来年も今年以上に楽しい寄席をつくるよう頑張りますのでぜひ見に来てください。



2016年8月3日(水曜日)

自衛隊第10音楽隊 ふれあいコンサート in たけとよ

《アンケートより》

- ・稲積隊長、さっそうと、スマートにデビュー！軽やかにテンポよく、コンサートに引き込んでくれました。期待以上のコンサートでした。お客さんのマナーもよかったです。(70歳以上男性)
- ・どれもすばらしかったです。歯切れよく、重厚なサウンドだったですね。曲順もバランスがすてき！次回があればビートルズのヘイ・ジュードが聞きたいです。(60代女性)
- ・なじみの曲も多く、あっという間のひとときでした。午後からのコンサートで眠くなるかと心配でしたが、とても楽しく聞き入りました。(50代女性)

＜担当者より＞

3年連続の出演となりました自衛隊第10音楽隊、一緒に主催していただいた日油株愛知事業所様には、とても素晴らしいコンサートが開催できたことを、深く感謝申し上げます。音楽隊のバラエティに富んだ演奏内容や選曲、そして稲積隊長にいたっては、8月1日付で異動してきて、2日後には第10音楽隊長として初公演、とはとても思えないような堂々とした指揮をご披露いただき、お客様からは喜びの声が届いています。すでに次回の公演を期待する声が上がっており、私どもも、そのような機会に恵まれることを願っています。

